

令和7年度 粟ノ保小学校だより



ひまわり

スローガン【すべては 子どもたちの 幸せのために】

令和7年9月1日 NO.8

羽咋市立粟ノ保小学校
校長 田中 利弘

◇2学期スタート～実りの秋に向けて～◇

8月28日（木）サマースクールで久しぶりの登校がありましたが、いよいよ2学期がスタートしました。

さて、今年の夏は当たり前のように40度を超える熱中症アラートが続く猛暑が続きました。保護者の皆様は、いかがお過ごしだったでしょうか。

線状降水帯、ゲリラ豪雨・雷雨等、自然災害が頻繁に起きる日々になりました。各ご家庭におかれましては、災害の備えに気を遣う夏だったと思います。しかし、全員が無事に夏休みを終えることができました。

ご家庭でのご協力に感謝申し上げます。



9月に入りましたが、猛暑日が続くようです。授業中もエアコンによる室温管理や暑さ指数を基にした活動の設定、水分補給も例年以上に必要です。なお、登下校での配慮も必要です。冷却グッズ、日傘など学校では許可しております。配慮のほどよろしくお願ひします。

「勉強の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」と何をするにしても集中できる季節です。

運動会の開催については、熱中症の対策を講じながら、午前中の開催で計画しております。雨の場合は、体育館で種目を工夫してして実施します。暑さのまだ残る期間中の練習になりますが、お子様の健康と安全を第一に考え、準備を進めていきます。

また、2学期は学習にもがんばりましょう。

子どもは、どんな時に勉強は楽しいと思うのでしょうか？

一つは、「わかった」「できた」と思う瞬間。

そして、もう一つは「がんばったね」と「ほめられる」瞬間。



がんばって取り組んで、さらに結果もついてくれば最高ですね。

やる気、モチベーションが上がります。学校でも家庭でも子どものがんばりを認めて声かけていきませんか。

2学期は、めあてを立て「自分の頭で考える」。「あなたはどう考える？」「どう思うの」を積み上げていきましょう。

今学期も本校教育へのご理解とご支援、ご協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

◇PTA奉仕作業ありがとうございました◇8/30(土)

夏休み最後の土曜日。PTA親子奉仕作業ありがとうございました。朝早くから参加いただきました。当日は、親子で運動場の除草に並んで作業している姿がほほえましく感じました。また、何台もの草刈り機がブーンブーンと音を立て見る見るうちに草を刈り上げていきました。当日参加できない方は、前日までに作業をしていただいたことを報告し、感謝申し上げます。

裏面あります

◇2学期始業式：校長の話◇9/1(月)

今年の夏も大変な暑さでした。40度超えも珍しくなく、日本最高気温の更新もありました。令和7年8月5日。群馬県伊勢崎市。覚えておこう。体温より暑い気温。熱中症に今後も気をつけて指導をしていきます。特に水分補給です。どうぞご協力お願いします。



さて、秋は過ごしやすく学びや運動に向いています。読書、勉強、スポーツと精一杯努力をしていきましょう。早速今月は、運動会があります。学校では、夏休み中から計画を練っています。ひまわり憲法の「めざす児童像」とからめながら話をしました。



もう一点。「新聞投稿」も話をしました。1学期は児童はもちろん、先生方も主体的に投稿を続けました。新聞投稿の中で、本校卒業生の40歳の方から、「母校の先生と児童の登校感心」という内容が掲載されたことを子ども達に紹介しました。意義ある取組みとして。

8/27水に、校長の投稿文が掲載されました。「自分の頭で考えること」を楽しいんでほしいという内容です。自分の頭で考え、脳をぐるぐる活性させる。間違えても大丈夫。経験として必ず蓄積されます。そんな2学期を過ごそうと呼びかけました。



◇夏休み作品展◇

子ども達が、夏休みに仕上げた工作などを手にして登校してきました。「何を作ってきたのかな？」と聞くと、笑顔を見せてうれしそうに話してくれました。きっと楽しみながら集中して作品を仕上げていたんだろうと想像できる作品が展示されています。

